

- Trente-neuf pour cent des gens qui se préoccupent du conflit au Nicaragua évoquent comme premier sujet d'inquiétude les abus des droits de la personne, vient ensuite l'arrivée en masse de réfugiés au Canada (34 %). La possibilité d'une intervention militaire des Etats-Unis (28%) et l'expansion de l'intervention soviétique et cubaine (26 %) sont citées presque aussi souvent une que l'autre.
- Cinquante-et-un pour cent des gens estiment que le Canada n'approuve pas l'appui des Etats-Unis aux Contras, et 39 % pensent le contraire.

Relations Est-Ouest et contrôle des armements

- Près de 50 % des gens estiment qu'il n'y a pas eu de changements dans les relations Est-Ouest au cours de la dernière année, mais ceux (48 %) qui ont perçu une évolution pensent qu'elles se sont améliorées. Cinquante pour cent des gens en attribuent le mérite tant aux Etats-Unis qu'à l'Union soviétique.
- Cinquante-quatre pour cent des Canadiens estiment que l'URSS sous M. Gorbachév est une société plus libre.
- Environ 50 % des répondants ont attribué les tensions à "un manque de confiance entre l'Est et l'Ouest".
- Trois quarts des gens ont dit que la principale préoccupation de l'URSS et des Etats-Unis consiste à "augmenter leur pouvoir et leur influence dans le monde".
- Les Canadiens estiment que le contrôle des armements et les droits de la personne doivent être les plus hautes priorités du Canada dans ses relations avec l'URSS.
- Un peu plus de 50 % des répondants estiment que l'existence d'armes nucléaires rend la guerre plus probable, et 59 % des gens pensent que les pratiques actuelles et les nouveaux développements dans le domaine des armements nucléaires rendent la guerre plus probable.
- Soixante-et-onze pour cent des gens estiment que les initiatives menées en vue d'aboutir à une entente sur le contrôle des armements vont se concrétiser.